



田 糸 吉 の 星

発行日：平成30年9月18日（火）

思いやりのある子（心の力） 進んで学ぶ子（頭の力） たくましい子（体の力）

校長 横尾 英彦

運動会へ向けて

九月三十日の運動会へ向けて、毎日練習を頑張っています。今年のスローガンは、『炎のようにあつくなれ 月のようにかがやけ 仲間とともに優勝目指せ 西っ子魂』です。また、赤組のテーマは、『仲間といっしょにあつくなれ 燃える赤組』、白組のテーマは、『月のように やさしい心でかがやけ』です。

このスローガンやテーマのもと、全体練習や応援練習も始まりました。六年生は、一人自分の役目をしっかりと把握することにも、リーダーシップを発揮し、全校を引っ張っています。また、入場行進では、各組の先頭と最後を五年生が歩き、一年生から四年生の手本となっています。この高学年の気持ちにこえて、全校一丸となって、全ての練習に臨んでいます。



一年生は、初めての運動会ということもあり、開会式や閉会式の流れや動きに戸惑いながらも、元気に頑張っています。今から、三十日の運動会がとても楽しみます。子どもたちの活躍を期待してください。まだまだ、暑い日が続きます。これまで通り、『早寝・早起き・朝ご飯』のご協力よろしく願います。



サプライズ！ 井上 大仁先輩 来校

前号で紹介した金メダリスト「井上大仁先輩」が、11日（火）16：00頃突然、来校されました。合宿を終え、帰省された合間に、アジア大会優勝の報告と横断幕のお礼に、お父様と一緒に来られました。本当にびっくりしました。ソフトの練習でグラウンドにいた子どもたちやバスを待っていた子どもたちはもちろん、本校職員も、レースのことなどそっちのけで、金メダルを見せてもらったり、一緒に写真を撮ったりと興奮気味でした。アジア大会でのラストスパートの時の顔とは違い、金メダルを手になされ、喜びと安堵からかとても清々しい顔でした。一緒に写真を撮ったり、サインをしてもらったりした子どもたちは、世界的に活躍される先輩を目の前で見て、感動するとともに、自分たちも頑張ろうという気持ちになったのではないのでしょうか。放課後だったので、会えなかった子どもたちは、翌日、来られたと聞いて、本当に残念そうにしています。

東京オリンピックでの活躍も期待しています。皆さんで、応援していきましょう。

